

Pièce jointe 4 – Questions et réponses

Le présent document comprend des questions et des réponses liées à l'appel de propositions 003. Les questions et réponses relatives à un défi spécifique seront ajoutées à l'avis d'appel d'offres du défi respectif.

Ce document sera mis à jour de façon continue, ce qui signifie qu'il restera comme un attachement et sera mis à jour périodiquement avec des questions et réponses.

Avis de non-responsabilité : En cas de divergence entre le contenu du présent document et le document de la demande de propositions de l'AP sur le site Web achatsetventes.gc.ca, un précédent juridique est accordé aux renseignements figurant sur le site Web <https://achatsetventes.gc.ca/>

No.	Question	Réponse
1	Les soumissionnaires peuvent-ils collaborer avec d'autres entreprises, des établissements postsecondaires ou des agences pour soumettre une proposition?	Oui, les soumissionnaires peuvent créer des partenariats et collaborer avec d'autres entités. Nous invitons les soumissionnaires à suivre les liens en référence pour plus d'information. 1) 2003 (2018-05-22) Instructions uniformisées - biens ou services – besoins concurrentiels ; 2) 2040 (2018-06-21) Conditions générales - recherche et développement ; 3) Parties 1.4, 3.2 et 6.11 de l'AP
2	Est-ce que le Canada considérerait une prolongation des dates de clôture des avis d'appel d'offres de la contestation ?	Les dates de clôture des avis de contestation des soumissions ne seront pas prolongées à ce moment-ci.

Attachment 4 – Questions and Answers

This document contains question and answers related to the Call for Proposals 003. Questions and answers related to a specific Challenge will be added to the respective Challenge tender notice.

This document will be evergreen, meaning it will remain as an attachment and will be updated periodically with questions and answers.

Disclaimer: Should there be a discrepancy between the content on this page and the CFP Solicitation documents on Buy and Sell, legal precedent is given to information on buyandsell.gc.ca.

No.	Question	Answer
1	Are Bidders allowed to build partnerships with international institutions to receive a data feed? Are there any interdependency concerns of relying on international partners to deliver the required data feed?	Yes, Bidders can collaborate and partner with other entities. Bidders are encouraged to read the reference links for more information. 1) 2003 (2019-03-04) Standard Instructions – Goods or Services – Competitive Requirements ; 2) 2040 (2018-06-21) General Conditions -- Research and Development ; 3) Parts 1.4, 3.2, and 6.11 of the CFP
2	Would Canada consider an extension to the Challenge tender notice closing dates?	Challenge tender notice closing dates will not be extended at this time.